

Feuertaufe bestanden

RIED / Seine Feuertaufe hat der neue „Projektchor“ beim Frühjahrskonzert des Brucknerbundes am Samstag mit Bravour bestanden: Mehr als 100 Sängerinnen und Sänger konnten sich dafür begeistern, einen mächtigen Chor zu bilden und unter der Leitung von Mag. Herbert Gurtner und dessen BORG-Chor gemeinsam mit dem Brucknerbund-Orchester Ried „Ein deutsches Requiem“ von Johannes Brahms aufzuführen. Damit ist ein überaus stimmungswaltiger Klangkörper entstanden, der nun allen Sangesfreudigen in der Region die Möglichkeit bietet, große Chormusik zu erarbeiten und aufzuführen. Teilnehmer und Publikum zeigten sich von der ersten Präsentation begeistert, und das Innviertel hat offenbar eine weitere kulturelle Institution dazugewonnen: Denn der „Projektchor“ wird sich etwa im Abstand von zwei Jahren immer wieder neu bilden und Chorwerke einstudieren. Alle interessierten Sängerinnen und Sänger können daran teilnehmen.



Mächtige Besetzung für ein großes Werk: Prof. Gunter Waldek dirigierte das Rieder Brucknerbund-Orchester und den neuen Projektchor beim „Deutschen Requiem“ von Brahms.

FOTO: RATZENBÖCK-FESL